



Desde su aparición en noviembre de 1991, el Boletín de la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía, publicado trimestralmente, ha informado puntualmente de la actividad de la Real Academia y de todo tipo de cuestiones relacionadas con las ciencias que cultiva. Ahora, el Numerario don Ernesto Fernández-Xesta y Vázquez ha llevado a cabo la sistematización de toda la información vertida en los boletines, elaborando unos exhaustivos índices muy útiles para ubicar los datos y noticias que contienen. El Boletín ha sido dirigido sucesivamente por los académicos don Conrado García de la Pedrosa y Campoy (1991-1993), don José Luis Sampedro Escolar (1993-1995), don Manuel Fuertes de Gilbert y Rojo, barón de Gavín (1996-2001) y don Javier Gómez de Olea y Bustinza, desde 2001 hasta la actualidad.

Págs: 130 - Precio: 30 €